

Individueller Hochzeitstanz

Kein klassischer Pflicht-Walzer – sondern euer Tanz, so einzigartig wie eure Geschichte. Bei mir bucht ihr keinen standardisierten Hochzeitstanz. Natürlich kann ich auch einen Wiener Walzer unterrichten – der Fokus liegt jedoch auf individuell gestalteten Hochzeitstänzen, die wirklich zu euch passen.

Der Hochzeitstanz soll euch widerspiegeln, Spaß machen und die Tanzfläche an eurem großen Tag eröffnen.

Euer Tanz – eure Musik – euer Stil

Ob romantisch, rockig, extravagant oder humorvoll:

- Rocker tanzen zu ihrer Lieblingsband
- Paare mit Mut zur Show wählen etwas Überraschendes
- Es kann verträumt, emotional sein
- andere möchten vor allem die Gäste animieren und mitnehmen

Gemeinsam entwickeln wir einen Tanz, der:

- zu eurer Persönlichkeit passt
- sich auf der Hochzeitslocation gut umsetzen lässt
- euch Sicherheit gibt – auch ohne Tanzerfahrung

So arbeiten wir zusammen

Je nach Paar kann der Prozess ganz unterschiedlich aussehen:

- Ihr habt bereits einen klaren Musikwunsch
- oder wir finden gemeinsam Stil & Richtung
- ihr habt Tanzerfahrung – oder startet komplett neu
- ihr möchtet etwas Extravagantes oder bewusst etwas Einfaches

All das fließt in die Gestaltung eures Hochzeitstanzes ein.

Ziel des Hochzeitstanzes

- Eröffnung der Tanzfläche
- Sicherheit & Wohlfühlen für euch
- ein Moment, den ihr genießt – nicht „abarbeitet“

Preise & Ablauf

Da jeder Hochzeitstanz individuell ist, wird pro Probetermin abgerechnet.

100 € pro Treffen

Der Gesamtpreis liegt meist zwischen 200 € und 500 €, abhängig von:

- Aufwand & gewünschter Komplexität

- Vorerfahrung des Paars
- Musikauswahl & Choreografie
- Anzahl der benötigten Termine

Erfahrungsgemäß:

- manchmal reichen 2 Termine
- häufig sind es 4–5 Treffen, bis sich Paare wirklich sicher fühlen

Gut zu wissen

- Keine Tanzerfahrung nötig
- Alle Tanzstile & Musikrichtungen möglich
- Die Choreografie wird auf eure Location abgestimmt
- Fokus liegt auf Persönlichkeit, Sicherheit & Spaß